



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

MERCADO DESTRUIDO. Chinameca, San Miguel. El viernes pasado, por la noche, un cohete pirotécnico, cayó sobre velachos y plásticos en el interior del mercado, consumiéndose en su totalidad ese centro comercial y todas las pertenencias: mercaderías, viveres, muebles, quedando convertido en

escombros. Más de 300 familias son las afectadas por la desgracia ocurrida. La unidad del Cuerpo de Bomberos de San Miguel, sofocó el incendio, evitándose así la propagación del mismo. Señoras de los puestos, se hicieron presentes.

Personal de P.A. ayuda a un agente inválido

Una máquina de coser eléctrica, y todo lo indispensable para que se dedique al oficio de sastrer, le fue entregado al agente de la Policía de Aduanas, Rigoberto Flores Guerra, quien ha quedado lisiado para toda la vida, víctima de una emboscada perpetrada por terroristas en el Centro de Gobierno, en esta capital.

El acto de entrega del donativo, fue presidido por el director del cuerpo, teniente Manuel Fidencia Vásquez, quien exaltó las cualidades del agente Flores Guerra, y también el

espíritu de magnanimidad de todo el personal de la Policía de Aduana.

Damos a conocer, a continuación, el comunicado de la Policía de Aduana, en relación con lo sucedido el 8 de agosto del año pasado, cuando fue herido el agente Rigoberto Flores Guerra, y también la muerte del agente José Orlando Rivera Cantor, lesionado en esa misma emboscada. Dice así:

"A las cinco y treinta de la tarde del día 8 de agosto de 1980, en ocasión que el camión de este Cuerpo,

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.



—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

CORONACION. Quelepa, San Miguel. La señorita Mayra Yanet Benavidez Castro, es coronada como la Reina de las Fiestas patronales de Quelepa, por la señorita reina saliente, Laura Ramos. Las festividades estuvieron muy alegres.

Alarma ataque terrorista a beneficio café S. Ana

Acción de hostigamiento de parte de terroristas contra beneficio de café en las inmediaciones de la colonia Lamatepec, de Santa Ana, causó alarma entre los habitantes de ese populoso sector santaneco.

Cuando los extremistas iniciaron el ataque a balazos, sonó la alarma, y de inmediato acudieron efectivos militares, quienes inmediatamente pusieron en fuga a los subversivos.

Los tiroteos duraron alrededor de diez minutos, desde el momento en que hicieron su aparición los extremistas hasta que

fueron puestos en retirada por la presencia de efectivos militares y de seguridad.

Asesinato

(Santa Ana). Tres desconocidos persiguieron el sábado en la tarde al señor Carlos Humberto Orellana, y finalmente le dieron muerte a balazos, sobre la 4a. Avenida Sur, al costado oriental del mercado central.

La edad de la víctima no fue determinada. De acuerdo con el informe, el

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

30 centros de "Fe y Alegría"

Treinta centros educativos han sido establecidos por "Fe y Alegría", en sus once años de fundación, informa el subdirector de esa entidad, Angel María Pedrosa.

Señala que Fe y Alegría, es un movimiento de educación popular e integral, y que los treinta centros ha sido establecidos en ocho departamentos, y con ello, se ha logrado atender gratuitamente, a seis mil seiscientos alum-

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

En aumento la actividad por Navidad y Año Nuevo

A medida que se aproxima la Navidad y Año Nuevo, las actividades comerciales en todo el país, van en constante aumento, para beneficio de la economía nacional.

Pese a todos los factores negativos que afectan al país, la intensa actividad que a diario se registra, va en aumento, según declaran personas involucradas en el movimiento industrial, comercial y económico.

Millares de comerciantes han visto mejorar sus ingresos, y esperan superar las metas previstas, en las que habían tomado en cuenta precisamente los factores negativos. No obstante ello, están viendo mejorar cada día más sus actividades.

Calles y avenidas de las capitales, así como los barrios de tradiciones alegres, comerciales y dinámi-

cas, están cobrando su tradicional animación, que anualmente reflejan el ambiente navideño.

Similar situación viven los habitantes de las más importantes cabeceras departamentales y poblaciones de mayor comercio, turismo y actividad industrial o mercantil.

Se espera que el ritmo ascendente, continúe en los próximos días, a medida que se acerque, primeramente la Navidad, y luego el Año Nuevo.

Las principales arterias viales, sufren embotellamientos a causa del intenso movimiento de vehículos; las aceras se ven con mayor movilidad; los centros comerciales o industriales, registran también intensa actividad.

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

Búscase control de la pirotecnia aquí

Distintos sectores gubernamentales, estudian la manera de ejercer un más estricto control sobre la pirotecnia en nuestro país a fin de establecer normas y sistemas adecuados en el manejo de la industria.

Con ello se pretende, mejorar la producción y hacerla más amplia, para que se convierta en un campo propicio para la ocupación obrera especializada.

Búscase también, determinar normas que eviten desgracias, que anualmente han venido cobrando vidas y también han causado cuantiosas pérdidas a personas ajenas a la industria.

En síntesis, se pretende tecnificar a quienes se dedican a esa industria; también se gestiona el control para evitar que indebidamente se haga uso de materias primas para fines insospechados o negativos.

Bomberos en inspección

Comisiones del Cuerpo de Bomberos, están visitando las distintas fábricas de artículos pirotécnicos, para prevenir a los propietarios y trabajadores, sobre el manejo de la pólvora.

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.

Fiestas de Santo Tomás

Variada programación deportiva, social y religiosa han preparado las autoridades municipales de Santo Tomás en ocasión de las festividades patronales a celebrarse del 16 al 21 del presente mes.

El Alcalde Municipal, señor Orlando Israel Sánchez Rodríguez, manifestó que la Alcaldía y el Comité de Festejos este año ha preparado una programación especial en la que habrá diversión sana para niños, jóvenes y adultos.

Las fiestas dedicadas a Santo Tomás Apostol, se inicia el 16 con el tradi-

—Foto de LA PRENSA, por Ulloa.



CAPTURADO. En Acajutla y no en el aeropuerto El Salvador, trabajaba el vigilante de CEPA José F. Navarrete López, capturado por agentes de la Policía de Aduana, por robo de un aparato del M. de Salud, valorado en 19 mil colones.

Asalto a motorista y tiroteos cerca Apopa

Un motorista de la INSINCA fue asaltado y despojado de dinero en efectivo, y su reloj, ayer en la madrugada, en San José de Las Flores, según informaron en la comandancia local de Apopa.

Al respecto, se indicó que el asalto se produjo en horas de la noche, en esa localidad, a donde llegó el motorista de la fábrica citada, pero sin poderse obtener su nombre.

Asimismo, se informó que ayer se suscitaron esporádicos tiroteos en la jurisdicción de Apopa, abarcando San José las Flores y en las áreas de Tonacatepeque. No se informó de víctimas o daños mayo-

res. Se manifestó que los tiroteos, principalmente en San José de Las Flores, causaron alarma, debido a que se escucharon fuertes ráfagas de bala, temprano en la mañana.

Una fiesta de verbena que había sido organizada allí por la Cruz Roja, fue interrumpida a altas horas de la noche, por los hechos de disturbios citados.

Las familias residentes en esa localidad, se indicó estuvieron extrañadas al escuchar los disparos en distintas zonas, pero sin que se reportara algún hecho de sangre.

Por otra parte, la entra-

Ladrones matan obrero en ciudad Zacatecoluca

Víctima de golpes murió en la ciudad de Zacatecoluca Napoleón Ramírez, de 32 años, al ser atacado por ladrones en la 8a. Calle Oriente, de esa localidad, cuando regresaba de Santiago de María, donde se hallaba laborando.

El fallecido era albañil y carrocero, y semanalmente se trasladaba a Santiago de María, para su desempeño laboral y regresaba todos los sábados en las primeras horas de la noche.

Ante el hecho, se tardó un poco, y al pasar por la 8a.

Calle Oriente, fue asaltado por desconocidos, quienes le atacaron a golpes y le despojaron del dinero que llevaba consigo, según informan autoridades de Zacatecoluca.

Residía normalmente en la 10 Calle Oriente en el Barrio El Calvario, en el Mesón "Marín Palma" de Zacatecoluca, departamento de La Paz.

Autoridades policíacas siguen las investigaciones, para dar con el paradero de los autores de este crimen, que ha causado alarma entre los habitantes de esa población.



—Foto LA PRENSA, por Aldana.

ACTIVIDAD NAVIDENA. Bastante movimiento hay diariamente en las oficinas de Correos, tanto de la capital, como del interior del país, con motivo de que millares de personas acuden a depositar mensajes en ocasión de aproximarse la Navidad y el Año Nuevo.